

Gros plan sur la présentation de Lille Hardelot 2015 avec Philippe Crepel

Superbe présentation ce jeudi 4 Décembre 2014 au grand palais de Lille de Lille Hardelot 2015. En début de séance monsieur Crepel philippe remercie tous les bénévoles ainsi que toutes les villes étapes qui ont bien voulu accueillir les centaines de participants de L'édition 2014 et mettre en place des structures importantes pour les ravitos. Il faut savoir qu'à chaque inscription 1 euro est reversé au secours populaire et grâce à ce versement le représentant espère passer le cap de 4000 personnes qui auront un petit cadeau du père Noël et grâce à Lille-Hardelot des enfants partiront en vacance de Noël.

Cette année La fondation Digestscience avec Bernadette « la cheville ouvrière de cette association » recevra 1 euro par engagement de cette randonnée mythique 2015 . Un film sera diffusé sur cette maladie avec Cédric Vasseur comme capitaine de route, celui-ci est très investi pour cette fondation (la recherche de cette maladie digestive) ce film va vous faire découvrir cette maladie. Le rendez-vous est pris pour 2015.

Lille Hardelot une très grosse organisation ! Un clin d'œil à Jean Réveillon parrain pour 2015 et Pascal Boulanger (sympathisant) qui nous rejoint à cette fête du vélo. Un gros budget ! Les moyens sont très bien utilisés L'association Lille-Hardelot supporte les risques et le budget sur ses épaules chose qui n'est pas simple !! Les partenaires les institutions et le reste mis bout à bout permettent d'accueillir les participants tout en leur donnant un certain confort. Les moyens sont très bien utilisés Nous ne pouvons plus rien faire sans moyens Il faut préciser que c'est TSO qui gère et nous épauler pour cette manifestation. Lille-Hardelot a une âme elle fait partie de la tradition régionale notre richesse ! C'est le grand père, le cousin, l'oncle qui a fait Lille-Hardelot et qui en parlent. A ce jour nous avons été héritiers de ce Lille-Hardelot Nous n'avons pas créé cette randonnée nous ne sommes que de passage et nous transmettons notre savoir par la suite aux personnes qui continueront cette grande randonnée annuelle s'ils respectent nos engagements. Elle représente bien le sport (Sport santé) quatre générations de 12 à 82 ans qui font une distance de 160 kms. Il faut dire que Lille-Hardelot ça se mérite ! Garder un esprit de la randonnée, respecter le code de la route et la sécurité et cette année la courtoisie ! Le respect des autres . Cette année 3800 dont les deux tiers ne sont pas licenciés, le reste des participants sont des licenciés de toutes les fédérations Précisons que cette randonnée est très longue avec un minimum de 6 heures de selle de vélo allant jusqu'à 10 heures.

DECOUVERTE DE NOTRE REGION

Vous aurez la chance de découvrir le tourisme dans notre région et profiter des superbes ravitos grâce et les à nos 4 partenaires institutionnels comme Carrefour, Crédit Mutuel , le club gagnant et M comme mutuelle et les partenaires techniques qui participent à la réussite de Lille-Hardelot. La communication est très importante via le site de l'association qui est fonctionnel à compter de ce jour monté par Ludovic et Antoine et bien d'autres jeunes qui nous aident et participent à la bonne réussite de ce Lille-Hardelot .Voix de presse, André Tignon reporter Belge et divers sites spécialisés dans le monde cyclisme photoveloplus et echoduvelo. 12000 exemplaires qui retracent Lille-Hardelot 2015 seront distribués gratuitement. Michel Chemin le grand artiste peintre qui a réalisé l'affiche est parmi nous. Cet homme au grand cœur fait du vélo, assouvit sa passion. Il met en valeur ses talents au service de Lille-Hardelot avec la complicité de Philippe Crepel . Déjà une petite idée pour l'affiche l'année prochaine est en cours !!

Nouveaux parcours pour 2015 à 75 %

Cette année nous allons découvrir le territoire en passant par le Sud. Lille-Aires sur la Lys (60^{ème} km) tout plat !!! Les prochaines étapes sont Fauquembergues (90 km), Hucqueliers (108 km), la célèbre bosse de Parenty, Samer (138km) l'incontournable cote de la blanche Jument puis la cote de la bergerie et finir par le littoral avec un dénivelé de 1250 mètres. Précisons qu'il n'y a pas de classement nous communiquerons à chaque participant le temps de cette randonnée de 157 km. Il n'y a pas de Lille-Hardelot sans animations !! Il faut absolument rester dans la tradition. A chaque traversée de ville étape il y aura une animation Je pense qu'à ce jour tous les participants ont trouvé leurs marques et participent à ce moment festif ! Un grand moment pour la fête du vélo..Merci à la croix blanche qui assure la prise en charge sanitaire. Grand bravo à Cynthia et Aurore de la pédale Madeleinoise qui nous ont accueillies en tenue de cyclisme pour cette présentation Lille-Hardelot 2015. Merci aussi à Didier Delierse association courir ensemble qui nous donne un grand coup de main concernant la sécurité sur les routes.

Nous sommes soucieux de l'accueil et confort des participants. Chaque personne aura une plaque collector avec son diplôme souvenir, un cadeau, des ravitos très copieux et une grande tombola avec un séjour à VALMOREL, un vélo (Specialized) et beaucoup d'autres lots à gagner. Un parking à vélo gardé et navettes possibles aller-retour Hardelot-Lille. Les inscriptions sont ouvertes via le site Lille-Hardelot.

Un parcours sportif et touristique Lille-Hardelot c'est faire le vélo comme on l'aime Rendez-vous est pris le dimanche 24 Mai 2015.

Laurent Desbiens fut maillot jaune du tour de France et représentant technique de Roubaix Lille métropole. Nous en profitons pour vous annoncer que dimanche prochain c'est le téléthon Sylvain et Johan jeunes footballeurs (Lens et Lesc) se sont entraînés sur le parcours de Lille-hardelot avec les conseils de Laurent Desbiens ils vont rallier le stade Pierre Mauroy de Lille au stade de France de Paris (227 kms) le dimanche 7 décembre. Ces deux jeunes porteront les dossards de Lille-Hardelot. Puis la parole est donnée à Noël Fontaine qui a créé URFA Lille-Hardelot en 1981. Il a organisé cette randonnée pendant 18 ans avant de céder sa place à des personnes de grand talent entre autre l'équipe de Philippe Crepel. *Je suis fier d'être parmi vous et content que l'esprit de Lille-Hardelot ne soit pas terni au fil des années, je voudrais féliciter particulièrement un grand monsieur du cyclotourisme tel que Monsieur André Tignon Il est Belge ! C'est un ami qui a contribué à la réussite du premier Lille-Hardelot et il est toujours présent depuis sa création.*

Jean Réveillon Parrain de l'édition 2015.

C'est du pur bonheur d'être le parrain de cette édition, un honneur !c'est du pur bonheur d'être parmi vous ce dimanche 24 Mai 2015 sur mon vélo ! J'espère que mon ami Michel Pruvost (Accordéoniste) qui est un excellent coureur sera au départ avec moi ainsi qu'un célèbre avocat de Lille je l'espère.. A l'époque j'étais journaliste j'ai découvert Noël Fontaine et maintenant le relais est pris avec Philippe Crepel , son équipe et tous les bénévoles. L'esprit de Lille-Hardelot est formidable il y règne une énorme solidarité. C'est une épreuve magnifique. L'année dernière j'ai roulé avec Arnaud Tsamere ce fut un réel plaisir, il m'a largué sur la cote du Haut Pichot mais il faut dire que cette redoutable cote je l'ai montée ! Cette année elle ne sera pas au programme mais il y aura la cote de Parenty qui ne sera pas facile.

Pour 2015 année la plaque numéro 1 sera attribuée à Gérard Delecluse, en 2014 Michel a eu une grosse chute au km 95 Avec 2 côtes cassées des contusions multiples, luxations de deux doigts de

la main bref une vrai galère et trois mois pour se remettre en place. Un clin d'œil à Jean Stablinski qui lui a appris à rouler à vélo et Louis Degruitter un grand monsieur du vélo qui nous ont quittés.

Le mot de la fin avec Thierry Pauchet représentant et élu de la région Lilloise à titre amical et qui pratique le cyclisme. Qu'importe les idées politique nous sommes tous là pour que cette randonnée Lille-Hardelot soit la meilleure possible.

Pour conclure cette présentation Philippe Crepel pense que Lille-hardelot c'est le baccalauréat du vélo et remercie le maire d'Hardelot Jean-Pierre Pont pour tous les appuis donnés pour concrétiser cette fête du vélo. Le maire d'Hardelot annonce qu'il participera à l'édition 2015.

Le rendez-vous est pris pour LILLE-HARDELOT le 24 Mai 2015

Les contacts :

Direction et partenaires

07.85.68.40.83

contact@lille-hardelot.com

Technique et partenaires

03.20.50.13.13

Contact@lille-hardelot.com

Presse et communication

06.62.88.81.18

Cornille.julie@gmail.com